

観光経済

観光基本計画と 野外芸術文化ゾーン について

としてとらえることができるとと思う。このことから、かな自然と合わせ、市街地の豊かな自然を象徴する官庁街通りも基本理念に合致するものと考える。

質問 新市観光基本計画における基本理念は、豊かな自然の中でだれもが感動する観光とされている。その中になぜあえて自然の活用とは相反する人工的な景観施設である野外芸術文化ゾーンの官庁街通りを重要な観光資源として具体的に盛り込む必要があつたのか伺いたい。

答弁 確かに豊かな自然の中でだれもが感動する観光となつてはいるが、これは何とも人工的観光資源を否定するものではなく、むしろ新たな観光資源として野外芸術文化ゾーンについても記述しているところである。

質問 最近の修学旅行は、体験学習が主流となつていいよう回答を得て、県では、昨年度の実施状況を踏まえ、今年から本格的にこの事業に取り組む方針を打ち出している。本年四月には、県を交えた第一回の打ち合わせ会議を開催し、今後も人間の観光資源を否定するものではなく、むしろ新たな観光資源として野外芸術文化ゾーンについても記述しているところである。

質問 青森県では、平成十七年度からおおむね五年後をめどに攻めの農林水産業を推進しているが、基幹産業を農業とする当市はこの攻めの農林水産業に具体的にどのように取り組むのか伺いたい。

答弁 当市においても二ニクや長芋など、全国に誇れる産品が多くあり、これらをさらに付加価値をつけたため、生産面では全国から注目を集めている土壤分析機の導入によるミネラル肥料、ミネラル栽培、生産をさせて、市内に宿泊する修学旅行へ助成する考えはないか伺いたい。

質問 観光基本計画の中に「食べる感動」という項目があるが、具体的にどのような進めていくのか伺いたい。

答弁 十和田市には、桜肉、ガーリックポーク、十和田湖和牛、そば、ミネラル野菜等の地場産品が豊富にありますから、道の駅とわだでは健康ブームにのった「だったんそば」、また道の駅



したたり
定夢ま
とわだYOSAKOI
市のイベントと

修学旅行誘致について

質問 最近の修学旅行は、

答弁 昨年は予想以上の盛況で、参加者を対象としたアンケートでも約九割の方がまたぜひやってほしいという回答を得て、県では、昨年度の実施状況を踏まえ、今年から本格的にこの事業に取り組む方針を打ち出している。本年四月には、県を交えた第一回の打ち合わせ会議を開催し、今後も人間の観光資源を否定するものではなく、むしろ新たな観光資源として野外芸術文化ゾーンについても記述しているところである。

質問 青森県では、平成十七年度からおおむね五年後をめどに攻めの農林水産業を推進しているが、基幹産業を農業とする当市はこの攻めの農林水産業に具体的にどのように取り組むのか伺いたい。

答弁 当市においても二ニクや長芋など、全国に誇れる産品が多くあり、これらをさらに付加価値をつけたため、生産面では全国から注目を集めている土壤分析機の導入によるミネラル肥料、ミネラル栽培、生産をさせて、市内に宿泊する修学旅行へ助成する考えはないか伺いたい。

質問 観光基本計画の中に「食べる感動」という項目があるが、具体的にどのような進めていくのか伺いたい。

答弁 十和田市には、桜肉、ガーリックポーク、十和田湖和牛、そば、ミネラル野菜等の地場産品が豊富にありますから、道の駅とわだでは健康ブームにのった「だったんそば」、また道の駅

と連携を図りながら魅力ある郷土料理づくり、うまいもの街道のイメージづくり、健康郷土食のイメージづくりを実践し、観光振興を図っていきたい。

関係者及び商工関係者の方々

奥入瀬川のサケの一本釣りについて

質問 昨年初めて実施したサケの一本釣りには約五百六十人の釣りファンが集まつたということだが、この

質問 道の駅とわだの「だったんそば」コーナー

質問 行事であることから、できるだけ民間の協力を得ながら、また民間の様々な意見をいただきながら対処していきたい。

質問 担い手を中心とした経営所得安定対策が平成十九年から新たな農業政策として決定されたが、その中心となる品目横断的経営安定対策の進捗状況と今後の対応について伺いたい。

質問 認定農業者は、五月末現在で、三百四十八名となつており、これは平成二十一年度末目標の約八一%に達しており、今後も誘導に取り組んでいきたい。

質問 関東圏、関西圏からの入り込み数も増加傾向にあることから、当面、より一層の修学旅行の誘致活動を展開し、さらに受け入れ態勢の充実等を図つていきたいと考えていることから、今は持つていい。

また、行政の経費負担なしでイベントを行うという

実施したいと考えている。

関係者及び商工関係者の方々

と一体となつた取り組みを進め、収益性のアップを図ることとともに、消費者から信

用していきたい。

関係者及び商工関係者の方々

と連携を図りながら魅力ある郷土料理づくり、うまい

もの街道のイメージづくり、

健康郷土食のイメージづくりを実践し、観光振興を図つて

ていきたい。

と連携を図りながら魅力ある郷土料理づくり、うまい

もの街道のイメージづくり、

健康郷土食のイメージづくりを実践し、観光振興を図つて